



園だより



社会福祉法人 向学会
ユニー・ナーサリー新山口2号館
2023年6月30日

いよいよ夏本番！7・8月は水遊びや泥んこ遊びなど、季節ならではの遊びを多く取り入れて行きたいと思っています。

子ども達は、6月に植えた野菜たちが実をつけてきているのを、毎日楽しみに観察しています。先日、第1号のきゅうり、トマト、ピーマンを収穫し、その日のうちに給食の先生に調理をしていただいて食べました。とれたて野菜の美味しいこと！日頃はあまり野菜が好きではない子も、自分たちで育て、収穫した野菜だからなのか「おいしい！」と食べてくれた子もいました。次はパプリカが色づくのを楽しみに・・・様子を観察中です。

また、そう組さんでは、虫かごに入れた「カタツムリ」も観察中！「あっ、人参食べてる！」「ウンチが出るね」など、季節の生き物を観察し生命の不思議に触れています。



保育のねらい

<0歳児 ひよこ組>

- ・水分や休息をとり、体調を崩さず健康に過ごせるようにする。
- ・水・泥遊びで、いろいろな感触を十分に楽しむ。

<1歳児 りす組>

- ・水分や休息を十分に取り、無理のない生活リズムの中、暑い夏を快適に過ごせるようにする。
- ・水、土、泥の感触を味わいながら、夏の遊びを楽しむ。

<2歳児 そう組>

- ・夏季の健康に留意し、快適に過ごせるようにする。
- ・保育者や友達と一緒に水遊びを楽しむ。



行事予定

5日(水)	歯科検診
7日(金)	七夕の会
10日(月)	身体測定
20日(木)	避難訓練
26日(水)	誕生会

♪英語のレッスン♪

4・11・18日



子どもの様子

<0歳児 ひよこ組>

どの子もスプーンに興味を持ち始めていて、給食の時は、スプーンを使おうとしたり、スプーンを持ったまま手づかみでも食べるなど、とても意欲的です。また、6月末にはRSウイルスが流行し、体調を崩す子が多くいました。引き続き視診・触診・検温等で体調の変化に気を付けていきたいと思ひます。

<1歳児 りす組>

室内で過ごす時は、風船やマットを使った運動遊びをしたり、新聞ビリビリやシール貼りなど指先を使った遊びを楽しんでいます。お友だちの様子が気になって、同じ遊びをしてみようとする姿も見られるようになってきました。楽しく遊べるよう見守って行きたいと思ひます。

<2歳児 そう組>

雨の日は室内でも思い切り体を動かせるようにリトミックをしたり、体操などのリズム遊びをして楽しんでいます。天気の良い日は園庭で裸足になって遊んでいますよ。雨上がりの砂場は子ども達にとっては最高！ケーキ、アイスクリームなど、さまざまな物が出来上がっています。子どもたちの気づきを認め、今後もいろいろな遊びを楽しんでいきたいです。



お知らせ



・7月以降は、水遊びをしたり遊んだ後に温水シャワーで汗や汚れを落としたりしますので、毎日、プールバックまたは専用のビニール袋に体を拭くタオルと着替え上下一式と紙パンツ(布パンツ)を入れて持って来てください。持ち物には、全て記名をお願いします。



・7月より「体調チェックカード」を配布いたします。毎日書いて、持参していただくようお願いいたします。

